

Rolle der Verbände und Geistlichen Gemeinschaften in der zukünftigen Pastoral

Die katholischen Jugend- und Erwachsenenverbände sowie die geistlichen Gemeinschaften spielen eine wichtige Rolle in der Pastoral des Bistums Würzburg. Ihr Engagement geschieht aus der christlichen Grundhaltung ihrer Mitglieder und ihrem Einsatz für eine an den christlichen Grundwerten orientierte Gesellschaft. Dabei stellen sie sich den Herausforderungen einer sich ändernden Gesellschaft und agieren zukunftsorientiert.

Der Diözesanrat der Katholiken ist überzeugt davon, dass ihre Rolle und Bedeutung in der zukünftigen Pastoral noch zunehmen wird.

Er fordert daher die Bistumsleitung auf, für die Zukunft weiterhin die Verbände und Gemeinschaften in ihrem Engagement verlässlich zu unterstützen und zu begleiten. Deshalb müssen sie auch künftig so mit finanziellen und personellen Ressourcen ausgestattet werden, dass sie ihre wichtigen Aufgaben in Kirche und Gesellschaft wahrnehmen und leisten können.

Ferner hält es der Diözesanrat für unabdingbar, dass die Verbände und Gemeinschaften in die Beratungen über die zukünftige Gestaltung der Pastoral in der Diözese mit einbezogen und in allen sie betreffenden Fragen beteiligt werden.